



Papeete, le jeudi 7 mars 2013

## La réinscription en marche

**Contrairement à ce que claironnent certains milieux politiques, le dossier de la Polynésie française pour sa réinscription sur la liste des pays à décoloniser n'est pas bloqué.**

Bien au contraire, il a été amélioré a déclaré le sénateur M. Richard Tuheiava. Certaines formulations ou termes qui pouvaient faire l'objet d'une polémique ou étaient susceptibles de représenter un obstacle pour des pays membres ont été revus voire supprimés. Le but était de rendre la présentation de la Polynésie française plus acceptable et assurer son soutien par un nombre plus important de pays. La nouvelle demande de réinscription devrait être déposée dans les jours qui viennent. En plus de Salomon, Nauru et Tuvalu, 2 autres pays membres de l'ONU annoncent leur soutien à la Polynésie française, le Vanuatu et Samoa.

Le vote par l'Assemblée Générale des Nations Unies se tiendra cette année au plus tard au mois de septembre. Ce n'est qu'après cette dernière étape que le Comité des 24 entrera en lice pour concrétiser sur le terrain le plan de développement de notre futur en collaboration avec l'Etat.

Ceux qui très bêtement se réjouissaient de ce qu'ils comprenaient comme un échec pourront sortir leurs mouchoirs ou leurs plumes pour vilipender le président Temaru. Il n'en a cure et avance résolument sur la voie de la liberté, de l'égalité et de la fraternité.

**“ E fenua tō'u, e nūna'a tō'u, e reo tō'u „**